

«entre nous ...»



Madeleine Bucher
VA Finanzen & Personal

Ohne Zmorgen läuft bei mir gar nichts!
So starte ich einen neuen Tag mit Kafi, Konfi-Brot
oder Porridge – inklusive Zeitung-Lesen.

Ich lache gerne, viel und auch über mich selbst.
Mit meinem erwachsenen Sohn kann ich so
richtig blödeln und den «Kindskopf raushängen».

Ich möchte mehr Zeit für meine kreativen
Aktivitäten einsetzen: So liebe ich es,
eigene Kleider zu nähen und nach der
«shabby chic-Methode» Möbel zu restaurieren.
Gemäss dem Motto: Aus alt macht neu.

Von meiner Dietschiberg-Runde komme
ich meist sehr inspiriert nach Hause,
denn beim Spazieren in der Natur
«kann mich meine Seele einholen».

Milch, Eier und Gemüse aus dem
eigenen Garten.

Zu Sehnsuchts-Ort kommt mir in den Sinn:
Natur, Weite und Ruhe. Gefunden habe ich
solche Orte bereits in Finnland mit dem
Polarlicht, in der Wüste in Mauretaniens,
bei den Geysiren in Neuseeland oder
auf dem Dietschiberg in Luzern.

Im Winter Langlauf und
im Sommer Wandern –
Hauptsache draussen in der Natur.

Die Titelmusik von «Keeping Faith». Diese Netflix-Serie
handelt von einer starken Frau, die unbeirrt ihren eige-
nen Weg geht – diese Geschichte hat mich fasziniert
und inspiriert.

Bereit seit 1995 bin ich in der Tennishalle Adligenswil
tätig – also mein halbes Leben lang! Dabei schätze ich die
langjährige und vertrauensvolle Zusammenarbeit
mit Markus Rüedi als Geschäftsführer sehr.



Team Hallendienst
Robin Ansermet

Zweimal pro Woche
stehe ich früher auf und
absolviere eine 10 km
Jogging-Runde oder mache Fitness.

Mich machen meine Kollegen,
meine Freundin oder auch ein
cooles (Erfolgs-)Erlebnis glücklich.

Ich möchte mir noch mehr Freiheiten
erarbeiten. Das heisst, dass ich zum
Beispiel mehr und grössere Reisen
unternehmen oder unabhängiger
entscheiden kann.

Menschen, die «out of the box» denken, wie
etwa Bodo Schäfer oder Robert Kiyosaki.

Milch:
für Bananenshake, Proteinsshake,
einfach ein Glas Milch, Müesli etc.

Mich zieht es an,
wenn es neu, unbekannt, positiv und spannend ist!
So war letztthin ein Konzert im KKL mit der
Filmmusik von «How to train your dragon»
ein extremes Hühnerhaut-Erlebnis für mich.

Skifahren! Schon als einjähriger Bub bin ich auf
den Skis gestanden und jetzt unterrichte
selber an der Skischule Kriens.

Unstoppable von Sia
Dieses Lied ist extrem motivierend,
zum Beispiel beim Joggen.

Der letztjährige Team-Anlass mit Foto-Shooting,
Stadt-Adventure und Abendessen im Strandbad
hat echt Spass gemacht und es war cool,
mit der gesamten éQuipe etwas zu unternehmen.

Was gefällt dir an la vie en tennis?

Mit was startest du in den Tag?

Was bringt dich zum Lachen?

Von was möchtest du «mehr» in deinem Leben?

Was oder wer inspiriert dich?

Was sollte es immer in deinem Kühlschrank haben?

Dein Sehnsuchts-Ort?

Dein Lieblings-Sport, ausser Tennis?

Welcher Song berührt dich?